

2024-09-18

## Celebra Rojo de la Vega decisión de la Sala Regional; anuncia Catalina Monreal que impugnará

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/celebra-rojo-de-la-vega-decision-de-la-sala-regional-anuncia-catalina-monreal-que-impugnara/>

La declaración de validez de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para otorgarle el triunfo a Alessandra Rojo de la Vega Piccolo como alcaldesa electa de Cuauhtémoc, provocó un nuevo enfrentamiento entre ella y la excandidata oficialista Catalina Monreal.

Y es que mientras Rojo de la Vega afirmaba que con la resolución se "vuelve a corregir la plana al Tribunal Electoral de la Ciudad de México" ya que se determinó que no cometió violencia política en razón de género en contra de "la candidata derrotada y que todas sus expresiones estuvieron dentro del marco de la ley y en el contexto de una campaña electoral, Catalina Monreal, acusó a las autoridades electorales "definitivamente no usaron las gafas violetas" e insistió en que fue víctima de presuntos actos de violencia e invisibilizarla, por lo que argumentó que es revictimizada, por lo que anunció que impugnará la resolución antes la Sala Superior del Tribunal Electoral.

En tanto, Rojo de la Vega Piccolo, al afirmar que "la victoria de la ciudadanía en Cuauhtémoc es irreversible", anunció que trabaja con un equipo especializado en temas relacionados con los servicios públicos, atención ciudadana y seguridad.